



Bauernhofurlaub im Thermenland Steiermark

Unverfälschtes Naturerlebnis für Familien beim Urlaub am Bauernhof Grain

Die beschauliche Steiermark ist nicht nur bekannt für ihre zahlreichen Thermen und die herzliche Gastlichkeit, auch lässt sich in der wunderschönen Hügellandschaft die Natur von ihrer schönsten Seite entdecken. Gerade für Kinder bietet sich dabei ein Familienurlaub am Bauernhof bestens an. Denn hier gibt es immer etwas Neues zu entdecken. Die Kleinen können süße Tiere streicheln, auf dem Traktor mitfahren, beim Einsammeln der Eier helfen oder im Teich nach Fischen angeln, während ihre Eltern das idyllische Landleben genießen, die schmackhaften und frischen Lebensmittel kosten und sich dabei so richtig entspannen können.

Der Bauernhof Grain, in einem lieblichen Tal am Fuße des Gleichenbergerkogels in Feldbach gelegen, bietet dabei beste Voraussetzungen für einen rundherum gelungenen Familienurlaub im Thermenland Steiermark. Denn hier erwarten gleich vier gemütliche Ferienwohnungen ihre Gäste. Die komfortablen Unterkünfte überzeugen durch ihre hellen Farben, das ländliche Flair und die kinderfreundliche Ausstattung sowohl große als auch kleine Gäste. Auf Wunsch erhalten die Besucher ein deftiges Frühstück mit gesunden hofeigenen Produkten. Denn der Bauernhof Grain produziert nicht nur das regionaltypische steirische Kürbiskernöl, sondern verwöhnt seine Gäste außerdem mit frischen Säften, Butter, Milch und süßen Marmeladen.

Freilich übt die Natur zu jeder Jahreszeit einen besonderen Reiz aus. Doch gerade der Frühling versprüht einen ganz eigenen Charme: Die ersten Blumen verbreiten ihren unverkennbaren Duft, das Farbspiel der Wälder und das Gezwitscher der Vögel lassen jeden Alltagsstress vergessen. Zu Ostern können die Kinder während ihrer Ferien am Bauernhof Meister Lampe höchstpersönlich treffen. Beim Familienurlaub über Pfingsten können die Besucher sich hingegen unter anderem an der Blüte der hofeigenen Obstbäume erfreuen. Ebenso sind die Gäste dazu eingeladen, die Arbeiten, die im Frühjahr auf dem Bauernhof anstehen, aktiv mitzerleben. Denn schon in der Zeit um Ostern und Pfingsten herum gibt es einiges zu tun, damit im Herbst die leuchtend orangen Kürbisse geerntet und im Winter die prächtigen Christbäume geschlagen werden können. Die zentrale Lage im Südosten der Steiermark erlaubt es den Besuchern des Bauernhofes außerdem, die zahlreichen Sehenswürdigkeiten der Umgebung zu erkunden.

Pressekontakt

www-Services Gitschthaler

Frau Maria Gitschthaler
Mauerbach 6
5550 Radstadt

thermen-suche.at
info@thermen-suche.at

Firmenkontakt

Urlaub am Bauernhof bei Familie Grain

Frau Anna Grain
Höflach bei Gossendorf 6
8330 Feldbach

bauernhof-grain.at
urlaub@bauernhof-grain.at

Familie Grain betreibt nahe von Bad Gleichenberg im Südosten der Steiermark einen Bauernhof und produziert Holunder für die Erzeugung medizinischer Produkte, Schnäpse, original steirisches Kürbiskernöl und Christbäume. 4 bestens ausgestattete Ferienwohnungen in verschiedenen Größen die sich bestens für den Familienurlaub eignen stehen zur Verfügung.

Anlage: Bild

